

# Ein Stück gelebtes Europa

## Städtepartnerschaftskomitee Bad Kissingen zum 22. Mal zu Gast auf der Foire de Vernon

— Wenn aus Weißwürsten „Saucisses blanches“, aus Gerupftem „Camembert à la franconienne“ und aus Kreuzbergbier „Bière brune de monastère“ wird, dann ist das Bad Kissinger Städtepartnerschaftskomitee zu Gast auf der Vernommesse in der französischen Partnerstadt. „La Guinguette de Bad Kissingen“, wie der deutsche Stand dort genannt wird, ist für die französischen Freunde ein fester Bestandteil des alljährlichen Stadtfestes. Schon zum 22. Mal repräsentierte das Komitee Bad Kissingen auf der Messe, die in diesem Jahr vom 31. Mai bis zum 2. Juni stattfand.

In diesem Jahr bestand das Team unter der Leitung von Vizepräsident Michael Eber aus 23 Vereinsmitgliedern, darunter die Stadtratsbeauftragten für Städtepartnerschaften Birgit Eber sowie der Ehrenpräsident des Komitees, Dietrich Förch. Musikalisch begleitet wurden die Kissinger von der Bläsergruppe „Rhöner Blechle“ rund um Peter Sell.

Für das Team bedeutet die Vernommesse monatelange Planung und stellt immer eine logistische Herausforderung dar. So müssen neben der Ware unter anderem auch Backöfen und Tiefkühltruhen transportiert werden – mittlerweile mit mehreren Anhängergespan-



Tatkräftige Truppe: Das Team aus Bad Kissingen war in Vernon wieder überaus erfolgreich. Foto: Peter Hinz, Albert Demangeon

nen. Dass sich der Aufwand lohnt, darüber war sich das Team schnell einig. Die Kissinger wurden von den französischen Freunden herzlich aufgenommen und bei einem europäischen Abend im Kulturzentrum Vernons zusammen mit Gästen aus der gemeinsamen Partnerstadt Massa von Bürgermeister François Ouzilleau, der stellvertretenden Bürgermeisterin Léocardie Zinsou, dem Stadtratsbeauftragten für Städtepartnerschaften Johan Auvray sowie dem Präsidenten des Städtepartnerschaftskomitees Vernon, Michel Guibout, empfangen.

Einigkeit herrschte auch über die Bedeutung der Städtepartnerschaft und den gelebten Austausch. So nannte Léocardie Zinsou in ihrer Ansprache die Partnerschaft zwischen Massa, Vernon und Bad Kissingen „ein gelebtes Stück Europa“. „Es sind Aktionen wie diese, die das gemeinsame Europa ausmachen“, so Michael Eber weiter. Birgit Eber fügte an, dass Massa, Vernon und Bad Kissingen im kommenden Jahr bereits das 60. Jubiläum ihrer Partnerschaft feiern.

Dass der europäische Gedanke keine reine Theorie ist, sondern

gelebt wird, wurde während der Messe immer wieder deutlich. So entstanden viele interessante Gespräche. Der erfreulich hohe Anteil junger, engagierter Teammitglieder zeigt, dass dieser Gedanke in Bad Kissingen auch in die nächste Generation getragen wird.

„Wir kommen nächstes Jahr auf jeden Fall wieder“ – nach anstrengenden drei Tagen ist dies ein schönes Kompliment der französischen Standbesucher, das das Städtepartnerschaftskomitee Bad Kissingen natürlich gerne zurückgibt!

Text: Michael Eber

## Bad Kissinger Showtime: Ehrenamt 2019

— Die Stadt Bad Kissingen möchte den vielen Ehrenamtlichen auf besondere Weise Dankeschön sagen – und zwar auf der 300 m<sup>2</sup> großen Wasserwand des Multimedia-Brunnens im Rosengarten. Hierfür werden Heldinnen oder Helden des Alltags gesucht, die sich besonders engagieren oder für andere einsetzen. Da dies oftmals im Verborgenen geschieht, möchte die Stadt Bad Kissingen sie in der kostenfreien Aktion „Bad Kissinger Showtime: Ehrenamt 2019“ für die Öffentlichkeit sichtbar machen. Am Samstag, den 20. Juli 2019 werden ab 22:00 Uhr die Heldinnen und Helden auf der 300 m<sup>2</sup> großen Wasserwand des Multimedia-Brunnes im Rosengarten präsentiert.

Wie geht das? Schlagen Sie Ihre persönliche Heldin oder Ihren Held vor. Nötig ist hierfür nur ein Foto oder ein kurzer Filmausschnitt mit kurzer Beschreibung, warum diese Person einen Dank verdient hat. Weiterführende Informationen zur Aktion gibt es auf der Website [www.multimediabrunnen.de](http://www.multimediabrunnen.de). Über diese können auch die Daten per Upload oder per E-Mail an [info@multimediabrunnen.de](mailto:info@multimediabrunnen.de) eingereicht werden. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit, die Daten auch direkt bei der Wild Media GmbH am Geschwister-Scholl-Platz 1 in Bad Kissingen abzugeben. Einsendeschluss ist Mittwoch, der 10. Juli 2019. Die ersten 50 Einsendungen werden berücksichtigt!

